



#INICIAELMUNDIAL

MEXICANOS DAN COLOR EN QATAR

HOY ARRANCA LA JUSTA FUTBOLERA Y MILES DE CONNACIONALES HAN LLEGADO AL PAÍS ANFITRIÓN; PORTAN SOMBREROS DE CHARRO, MÁSCARAS DE LUCHADORES, BOTARGAS Y HASTA GRANDES BOCINAS EN LA ESPALDA

REDACCIÓN/

#APOYOAFICIÓN
**Ebrard
abre Centro
México**





PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

EL HERALDO
DE MÉXICO

PP-13

20/11/2022

NACIONAL





MEXICANOS PONEN COLOR CON BOCINAS, MÁSCARAS Y MÁS

REDACCIÓN

META@ELHERALDODEMEXICO.COM

Un sonido familiar rompió el silencio en Qatar: "Se compran colchones, tambores, refrigeradores, estufas..."

La bocina en la espalda de un fan mexicano causó risas, horas previas al inicio del Mundial. En redes también figuró el video de otro aficionado tricolor, en el aeropuerto, ingresando bebidas embriagantes al país que restringe alterar el orden público e importar alcohol.

Después se propagó la

versión de su detención y un pena de 30 latigazos por infringir las leyes, pero la Secretaría de Relaciones Exteriores sostuvo que era un hecho falso.

El artículo 270 del Código Penal de Qatar refiere: "El que importe, exporte, extraiga o elabore alcohol, será reprimido con pena privativa de libertad no mayor de tres años y una multa no superior a 10 mil riales qataríes (53 mil 400 pesos)". Como delito menor, en caso de provocar ruido o tumultos que pertur-

ben la tranquilidad, el castigo será de 500 riales qataríes (dos mil 670 pesos).

Mexicanos con sombreros, sarapes, botargas y máscaras, otro artículo que prohibió el torneo para tener identificación de los asistentes, también se dejaron ver.

"Tenemos que respetar las normas. México es conocido como una afición alegre, no conflictiva, mantengamos la buena imagen", indicó Macelo Ebrard, al inaugurar el Centro México Qatar en territorio mundialista. ●

800

MIL MEXICANOS SE ESPERAN EN QATAR.

3

AÑOS DE CÁRCEL POR INGRESAR ALCOHOL.



37

POR CIENTO DE LOS FANS AL FUTBOL SON MUJERES.

40

POR CIENTO DEL MUNDO CON INTERÉS POR EL TORNEO.

PASES CORTOS

tirán todos los juegos en el Monumento a la Revolución.

1

• Se va a realizar el Fan Fest Qatar CDMX, de lunes a domingo.

3

• La ceremonia de inauguración se realiza a las 9:00 horas.

2

• Se transmi-



• CERCA. Ebrard abrió el Centro México Qatar.



• VIRAL. Un fan con su bocina en la espalda.